



TOP IV Auswirkungen der Telematik und elektronischen Kommunikation auf das Patient-Arzt-Verhältnis

Betrifft: Gendiagnostikgesetz unverzüglich verabschieden

VORSTANDSÜBERWEISUNG

Der Entschließungsantrag von Herrn Dr. med. Junker (Drucksache IV - 15) wird zur weiteren Beratung an den Vorstand der Bundesärztekammer überwiesen:

Der Deutsche Ärztetag fordert den Gesetzgeber auf, den vorliegenden Entwurf des Gendiagnostikgesetzes beschleunigt zur Abstimmung zu bringen. Aufgrund dieses Gesetzes könnten z. B. im USB-Stick der elektronischen Patientenkarte die Gen-ICD-Codes gesperrt werden. Damit kann der Gen-Verrat am Patienten unterbunden werden.

Angenommen: Abgelehnt: Vorstandsüberweisung: Entfallen: Zurückgezogen: Nichtbefassung:

Stimmen Ja: 0

Stimmen Nein: 0

Enthaltungen:0